

Juan Félix Buratto

"Fue apasionante ver la respuesta de la gente"

Un viaje de intercambio académico, realizó el profesor y director de Extensión de la Universidad de Los Lagos, Juan Félix Buratto Pinto. El docente estuvo como invitado en la Universidad de Bielefeld, Alemania, donde participó en actividades relacionadas con ámbitos del conocimiento, como Filosofía, epistemología y política.

El profesor Buratto fue huésped del Instituto para el Estudio Interdisciplinario del Conflicto y la Violencia, donde estuvo especialmente interesados en el estudio de los Derechos Humanos, Ética y también sobre los modelos epistemológicos sobre el Poder, áreas en las que el académico de la ULA es experto.

"Fue múltiples reuniones de trabajo, con diferentes académicos, con los cuales pudimos intercambiar experiencias de investigación de punta en nuestras áreas", comentó Juan Félix Buratto. Uno de los temas que se abordaron con interés fue el análisis de cómo los funda-



mentalismos afectan a las sociedades.

DESTACARON PRESENCIA

El impacto de la presencia del académico chileno, quedó reflejado en el periódico "Neue Westfälische" de Bielefeld, en el que se destacan sus impresiones sobre el pueblo alemán, pero donde también se hace hincapié en

los artículos que Buratto escribió durante su estadía para el diario "El Llanquihue", en los que relata su encuentro con la cultura y la historia germanas. De hecho, una de las columnas fue traducida y publicada por el matutino europeo.

Dos meses de arduo trabajo fue los que tuvo Buratto Pinto, los que fueron reconocidos por las autoridades universitarias alemanas a

Docente de la ULA participó en un intercambio académico en la Universidad de Bielefeld, Alemania, donde ofreció conferencias en temas como los Derechos Humanos.

través de una carta en la que agradecen su presencia y aportes.

En el contexto de su estadía, ofreció tres conferencias a las que asistieron estudiantes y académicos de postgrado de la Universidad de Bielefeld. La primera fue sobre "Constructos imaginarios. El caso de los Derechos Humanos en Chile", en tanto que después disertó sobre los "Derechos Humanos. Aspectos teóricos y prácticos desde una perspectiva del Sur". Su tercera charla versó sobre el "Análisis de la transición a la Democracia en Chile".

"Fue apasionante de ver la respuesta de la gente, si bien las conferencias se hicieron en el marco de un auditorio universitario", contó.

Este es el primer viaje que

The image shows a newspaper clipping from 'NW Bielefeld' (Neue Westfälische) with a large photo of Juan Félix Buratto sitting at a desk with a globe and books. Below the main photo is a smaller image of him. The newspaper has several columns of text and some headings in German.

En el diario "Neue Westfälische" de la ciudad de Bielefeld quedó registrado el impacto de la visita de Juan Félix Buratto.

a la individualidad y a defender su libertad personal, por eso, en lo personal uno de sus objetivos fue confrontar la imagen que se había formado de este país a través de la lectura de sus autores clásicos y de escuchar a sus grandes compositores.

Sus impresiones dan cuenta de un pueblo alemán que es responsable en el trabajo y tenaz en los emprendimientos y que tiene conciencia medioambiental, pero en el que también se observa una tendencia de los sujetos

Marta Zúñiga Gatica

Fue apasionante ver la respuesta de la gente [artículo] Marta Zúñiga Gática.

Libros y documentos

AUTORÍA

Zúñiga Gatica, Marta

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue apasionante ver la respuesta de la gente [artículo] Marta Zúñiga Gática. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile